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Data: 06/02/2012 

Hora do Início: 11 h e 30 minutos 

Abertura: Roberto Maia Bezerra 

Local: Escola Estadual Santo Antônio situado, na Avenida Costa e Silva s/n – Centro 

no município de Santo Antônio de Iça- AM. 

 

ITEM I – Apreciação e aprovação da Ata 1ª Reunião (1ª ordinária) realizada 

no dia 19/01/2012 no município de Benjamin Constant-Am. A Srª Sandra Melo 

Secretária Executiva da CIB/AM informou que ATA será concluída até sexta-feira e 

será passada para todos e caso haja alguma correção que seja informado, para que 

seja corrigido. 

ITEM II – Comunicações. O Sr Marlen Riglison Ferreira Secretário Municipal 

de Saúde de Tabatinga fez um encaminhamento para que se coloque na pauta da 

próxima Reunião, á situação do Consórcio de Saúde da Região, precisamos de 

informações para saber como está a situação. Porque muita coisa se definiu a 

programação do Plano de Ação que iremos discutir, apreciar e aprovar, mas coloca-se 

a responsabilidade do Consórcio de Saúde até agora não se tem noção de como está. 

O membro Adno Castro adicionando o que foi colocado pelo membro Malen Riglison, 

perguntou em relação à UBS de Atalaia do Norte, pois está sem condições de 

atendimento e pergunta ao PRODERAM como está o processo da reforma da UBS da 

Atalaia do Norte? A Subcoordenadora do PRODERAM e responsável pela parte 

Orçamentaria a Srª Edy Lamarr Alves Cordeiro respondeu que esse processo foi feito 

a licitação, entrando com recurso e na sequência do recurso foi verificado que o projeto 

estava faltando alguns dados, foi devolvido para a SUSAM, estamos aguando resposta 

para ser feita outra licitação. O Coordenador Roberto Maia Bezerra solicita que para 

dar andamento nas propostas os secretários poderiam agendar para a próxima 

Reunião uma pauta ou apresentação da equipe do PRODERAM sobre a situação do 
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Consórcio e sobre a situação das ações que estão em andamento. A Srª Roxana 

Maridel Santilan do componente de saúde do PRODERAM convidou a todos os 

secretários de saúde e os Prefeitos para a 1ª Reunião do Consórcio de Saúde no dia 

05 de março na data da próxima Reunião da CIR, mas em horários diferentes, 

lembrando que os integrantes do Consórcio são os prefeitos. O Coordenador Roberto 

Maia Bezerra reforça o que foi colocado pela a Srª Roxana Maridel Santilan que tudo 

que é aprovado no Consócio é aprovado em assembleias, e a assembleia dos 

consórcios é composta pelos Prefeitos, então eles precisam se reunir para que as 

coisas caminhem, caso não tenha essa reunião não funcionará. O  membro Aldemir 

Veras do Nascimento fez um encaminhamento para a próxima Reunião, com relação 

ao DSEI do Médio Solimões, a questão de Tefé, estamos em uma Região de Saúde e 

o DSEI irá ficar em outra região e a população indígena está em grande parte do 

município de Jutaí e Fonte Boa. O Coordenador Roberto Maia Bezerra coloca que foi 

conversado com o Sr Thiago Félix representante do DSEI de Tefé para sentarmos 

depois e vê algumas ações que precisamos conversar, durante todo processo do 

QualiSUS, estamos trabalhando em conjunto com a Saúde indígena com os DSEI’s do 

Vale do Javari e o Alto Solimões em Tabatinga estiveram presentes, não conseguimos 

contanto com o DSEI de Tefé. O Sr Thiago Félix representante do DESI de Tefé 

coloca que existe uma preocupação do município com este projeto pelo fato do DSEI 

abranger 14 (quatorze) municípios e dentro do QualiSUS somente 2 (dois) municípios 

estão inseridos Fonte Boa e Jutaí. O Coordenador Roberto Maia Bezerra adicionou 

que tem algumas ações que foram programadas e depois serão apresentadas e todas 

as ações que programamos inclui a Saúde Indígena. O membro Cristovam Bittar 

mencionou o problema do seu município na área do PRODERAM que vai ser discutida 

na próxima reunião. A Srª Roxana Maridel Santilan esclareceu que na visita realizada 

foi verificado que realmente precisa, porém na segunda etapa do PRODERAM não vai 

considerar reforma ou ampliação de hospital nem Unidade Básica de Saúde. O  
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Coordenador Roberto Maia Bezerra reforçou o que a Srª Roxana Maridel Santilan 

falou é que hoje pelo Ministério da Saúde pode-se lançar projeto no Fundo Nacional 

para reformas e ampliação e aquisições de equipamentos pela Portaria do Ministério da 

Saúde dada essa facilidade o PRODERAM não vai comtemplar reformas e ampliação. 

O membro Marlen Riglison coloca uma questão, se os municípios que foram 

contemplados na primeira fase com reforma e ampliação mais precisamente na rede 

Atalaia do Norte, Benjamin Constant e Tabatinga estes vão continuar, ou o processo 

licitatório foi cancelado? A Srª Roxana Maridel Santilan respondeu que não será 

cancelado. A Srª Clicia Calmont explica que no seu município a situação é ampliação, 

porque o Ministério da Saúde deu uma metragem. A Srª Nara Koide Vice-Presidente 

do COSEMES explicou como ocorre na Unidade ampliação que é 280m² e o Ministério 

da Saúde joga no sistema 340m² esse é o limite que pode se chegar. 

  ITEM III – Aprovação do Plano de Ação do subprojeto QualiSUS – Rede 

Alto Solimões. O Coordenador Roberto Maia Bezerra coloca que depois da Oficina 

realizada em janeiro no Benjamin Constant onde os Secretários de Saúde trabalharam 

a construção do Plano de Ação das Redes de Atenção a Saúde, juntamente com o 

QualiSUS, consolidamos um Plano de Ação dentro de todos aqueles seis eixos 

temáticos que estão propostos no projeto e hoje será apresentado o consolidado 

conforme a planilha entregue á todos os membros, será realizada uma apresentação 

com todos essas propostas e as mesmas serão discutidas e aprovadas depois serão 

inseridas no projeto e encaminhadas ao Banco mundial. A Srª Carla Cisotto - Técnica 

do Ministério da Saúde colocou que a preocupação desde o primeiro momento dessas 

reuniões foi o fortalecimento da Atenção Básica, porque não iremos conseguir sem o 

profissional médico. O Sr Roberto Maia Bezerra explicou em relação à meta poderia 

aumentar a cobertura em até 80% (oitenta), por exemplo, temos municípios que tem 

até 30% (trinta) não colocamos 100% da população, então o valor agente pode 

diminuir. A Srª Carla Cisotto – Técnica do Ministério da Saúde esclarece que a partir 
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de agora as equipes de Programa Saúde da Família-PSF serão cadastradas, inclusive 

no Município de Santo Antônio do Iça que ainda não foi efetivado, mas irá ser em 

breve, é necessário aumentar a cobertura do município. O Coordenador Roberto Maia 

Bezerra colocou temos que discutir é a questão de cobertura, existe município que tem 

100%, mas temos que começar nas seguintes estratégias, infelizmente pelo projeto 

não pode contratar profissional e o Ministério da Saúde lança mão de alguma ajuda o 

PROVABE, por exemplo, e o Estado que mantém uma ajuda para o médico e um 

complemento é o que temos. O Coordenador Roberto Maia Bezerra passa para a 

segunda atividade. Realizar o Curso Introdutório das equipes do Programa Saúde da 

Família-PSF do Alto Solimões onde seria feito nesse primeiro ano em maio de 2012. 

Outra atividade: Construir e equipar Unidades Básicas de Saúde até 2014 pelo projeto 

QualiSUS, não colocamos nada de construção, porque o projeto não permite construir 

unidades e sim reformar e ampliar, adequar a estrutura física e equipamentos das UBS 

existentes nos municípios da região. O próximo seria: Adequar o funcionamento das 

UBS á realidade local, verificar a possibilidade de ampliar se necessário o horário das 

UBS até às dez horas. Contratar uma consultoria para o acolhimento nos municípios e 

a mesma teria 3 meses para trabalhar em todas as Unidades de Saúde dos municípios 

como protocolo, fluxo abertura. A Srª Carla Cisotto técnica do Ministério da Saúde 

coloca que em relação ao Projeto QualiSUS uma das questões principais  foi o recorte 

de população indígena, esse é um momento muito importante de articulações entre 

distrito, município e Estado, é muito importante ter essa unificação de capacitação junto 

com os municípios da região. O Sr André Peres Barbosa de Castro Apoiador do 

Ministério da Saúde propôs que se crie um instrumento avaliativo para que seja 

realizado uma amostragem dos serviços ofertados pelos munícipios. Plano aprovado 

por consenso do colegiado. 

O Coordenador Roberto Maia Bezerra abre a votação para o preenchimento da 

vaga de Vice-Coordenador da Regional. E por consenso da Mesa ficou o município de 
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Tabatinga na pessoa do Sr Marlen Riglison Ferreia. Confirmado a reunião será dia 

05/03/2012 no município de Tabatinga, juntamente com a reunião do Consórcio de 

Saúde do Alto Solimões. O Coordenador da Regional agradeceu a presença de todos. 

A reunião foi encerrada ás quinze horas e trinta minutos. Esteve presente o 

Coordenador da CIR/ASOL Roberto Maia Bezerra, André Barbosa de Castro, 

Leticia Flagra, Carla Cisotto, Heliana Nunes Feijó, Roxana Santilan, Valderice 

Leite, Maria Claudinete de Carvalho, Edy Lamar Alves, André Silva e os membros: 

Meiriane Ferreira, Marlen Ferreira, Clicia Calmont, Cristovão Bitar, Eulenice 

Gomes, Aldemir Nascimento, Adno Castro, Samara Machado,Thiago Félix  

O presente Resumo Executivo foi elaborado e digitado pela Secretária Executiva 

Maria de Deus de Souza. Santo Antônio do Iça- AM, 06 de fevereiro de 2012. 

 

 

 

 


